



FC-EICHELSBACH.DE

DANKESCHÖN FÜR DAS JAHR 2020

Ein Jahr geht zu Ende.

Anlass, um allen zu danken, die den FC Eichelsbach im vergangenen Jahr tatkräftig durch ihren Einsatz unterstützt haben.

Wir bedanken uns bei:

- den freiwilligen Helfern für Ihre geleistete Arbeit bei Arbeitseinsätzen, den Veranstaltungen und im Sportheimbetrieb
- den Übungsleiterinnen der Turnabteilungen
- den Jugendbetreuern für ihr Engagement und Einsatz beim Training und Spielbetrieb
- den Eltern unserer Fußballjugend für ihre Fahreinsätze

und allen ungenannten Helfern, Freunden und Förderern unseres Sportvereins für ihre Unterstützung.

DIE VORSTANDSCHAFT WÜNSCHT ALLEN EIN FROHES UND FRIEDVOLLES WEIHNACHTSFEST, SOWIE EIN GESUNDES UND GUTES JAHR 2021.

Die Mitgliederversammlung im Januar wird aufgrund der aktuellen Coronabestimmungen wahrscheinlich nicht stattfinden können.

Wir werden den Termin für die Mitgliederversammlung rechtzeitig auf unserer Homepage und im Amtsblatt veröffentlichen.